

Medienmitteilung Swiss Volley

Die Schweizerinnen schaffen historischen Achtelfinaleinzug an der EM

Turin, 22. August 2023. – Ein Meilenstein für den Schweizer Volleyball: Die Schweizer Volleyballerinnen haben sich bei der CEV EuroVolley 2023 sensationell zum ersten Mal in ihrer Geschichte für das Achtelfinale qualifiziert. Als Underdogs gestartet, haben die Schweizerinnen somit alle Erwartungen übertroffen.

Nachdem Bosnien-Herzegowina das heutige Spiel gegen Italien verloren hat, ist es offiziell: die Schweizerinnen bestreiten erstmals in der Geschichte des Schweizer Volleyballs das Achtelfinale einer Europameisterschaft. Nach dem gestrigen Sieg gegen die Kroatinnen stehen die Schweizerinnen mit sechs Punkten mindestens auf Platz vier und sind aktuell sogar noch im Rennen um Platz zwei.

Die herausragenden Leistungen der Schweizerinnen, unter der Führung von Headcoach Lauren Bertolacci, dürften die Erwartungen vieler übertroffen haben. Lange galt das Team, das aktuell auf Rang 28 im europäischen Ranking rangiert, als klarer Underdog. Nun schafften es die Schweizerinnen sich gegen die beiden favorisierten Teams aus Rumänien und Kroatien durchzusetzen und sich gegen Bosnien-Herzegowina einen Punkt zu sichern.

Morgen Mittwoch um 18.00 Uhr treten die Schweizerinnen zu ihrem letzten Gruppenspiel gegen Bulgarien an. Gewinnen sie, wäre sogar ein Vorstossen auf den zweiten Platz in Gruppe B möglich.

Anne-Sylvie Monnet, Leiterin Leistungssport Volleyball, sieht was für eine Leistung hinter diesem Resultat steckt: «Diese historische Qualifikation für das Achtelfinale ist das Ergebnis der enormen Arbeit, die von den Spielerinnen und dem Staff geleistet wird. Sie ist eine wunderbare Belohnung für alle, die sich seit Jahren für das Nationalteam engagieren. Ich bin sehr glücklich und stolz auf dieses Team.»

Philippe Saxer, Geschäftsführer von Swiss Volley, teilt die Begeisterung: «Diese erstmalige Qualifikation für ein Achtelfinale an einer EM Endrunde ist ein historischer Meilenstein. Diese Leistung ist eine Inspiration für zukünftige Generationen junger Spielerinnen. Wir sind stolz, Teil dieses einzigartigen Moments zu sein, und freuen uns auf weitere spannende Spiele und eine erfolgreiche Zukunft für unser Team.»

Weitere Informationen

- Anne-Sylvie Monnet, Leiterin Leistungssport Volleyball, +41 78 622 59 79
- Jana Liebi, Team Media Manager, +41 79 594 55 20